

Revue Recto-Verseau N° 322



Note : Pas noté

Prix

au lieu de 9,00 CHF

5,00 CHF

[Poser une question sur ce produit](#)

Description du produit

Au sommaire de ce numéro

Sous la loupe : Réinventons notre relation au monde

Jusqu'à quel point devons-nous nous réinventer ?

Ferdinand Wulliemier

Si je considère la double crise actuelle comme un message significatif ayant la valeur d'un avertissement personnel, je me donne l'occasion d'opérer certaines prises de conscience.

La voie de l'Éthique

Cyril Léger

Réaliser une écologie de l'être matériellement demande une pratique spirituelle qui vise à la libération de soi, mais non pour soi-même.

Revenir à ce que nous avons inventé

Annick Brofman

J'aimerais un monde où le monde physique et le monde spirituel travaillent ensemble harmonieusement - les deux ne se dénigrent pas mutuellement.

Le Tout au-delà des parties

Marc Halévy

Nous participons intégralement à et de la Vie matérielle, à et de l'Esprit divin, mais nous l'avons oublié... ou, plutôt, notre orgueil nous l'a fait oublier.

Tourner son regard sur ses mondes intérieurs

Françoise Krebs

Etre cohérent dans sa globalité est un travail intense, car nos opinions se modulent au gré de nos rencontres, nos lectures, nos expériences, nos découvertes.

Le vrai combat entre deux mondes : l'ancien et le nouveau

Dr Olivier Spinnler

A être trop immergé dans l'Ancien Monde, il est très difficile de ne pas être contaminé par la pollution mentale, l'agitation, la frénésie, la hargne et l'amertume.

La conscience, le moi et le monde

Dr Jean-Marc Mantel

Il s'agit moins de réinventer notre relation au monde que de changer de regard pour l'appréhender.

Monde d'après : à la recherche de la cohésion perdue

François Tardin

Voyons donc l'épreuve que nous traversons comme une opportunité de rédemption.

Des choix personnels : comment rester humain maintenant et demain.

Dolorès Francey

Ce que nous vivons a plus à voir avec la psychologie qu'avec la santé. Et nous sommes tous dans un état de choc. Il survient lorsqu'on perd nos repères, le fil de notre histoire.

En chemin vers soi-même

Sophie Mégard

Je ne dois pas changer, mais découvrir qui je suis pour créer une vie qui me correspond, m'accueillir avec mes particularités.

A découvrir

Se libérer de nos 5 petits tyrans

Par Guylaine Pouret

Identifier les messages contraignants qui nous dominent, c'est avoir fait 50% du travail.

Le thème annuel : Elever notre niveau vibratoire

La transmutation alchimique de l'être humain.

Jean-Claude Tesconi

Le chemin de l'élévation du niveau vibratoire est une quête spirituelle qui conduit à une modification énergétique d'un point de vue quantique.

Les actualités Bien-Etre

- Les fioles quantiques
- Le Dialogue Intérieur
- La Métamorphose
- La Téhima, alphabet-dance
- La mémoire cellulaire

Commentaires des clients

Il n'y a pas encore de commentaire sur ce produit.